

EN BREF

**PRIEURÉ SAINT-JEAN
BANNEUX**
Vivre le pardon

Ce dimanche 24 février 2019 aura lieu la troisième catéchèse communautaire de l'UP Ekklesia - Aywaille-Sprimont au prieuré Saint-Jean à Banneux. Petits et grands, jeunes et vieux, jeunes parents et grands-parents, fiancés sont invités à "se laisser chercher par le Seigneur". A travers contes, partage d'Évangile, jeux, chants, théâtre, échanges, les participants approfondiront le mystère de ce Dieu riche en pardon. Diverses formes seront proposées pour se préparer à vivre le pardon, et célébrer la réconciliation, particulièrement la forme sacramentelle, grâce à la présence de nombreux prêtres. Rendez-vous à 13h00, au prieuré Saint-Jean (rue de la Sapinière à Banneux; accès par le parking, rue de l'Esplanade). Célébration finale à la chapelle Saint-François (sanctuaire) à 16h15 suivie d'un goûter.

Informations auprès de l'UP Ekklesia - Aywaille-Sprimont - tél.: 04/384.42.53 - upekklesia@skynet.be ou sur le site <https://upekklesia.be/>.

**PRIEURÉ SAINT-MARTIN
DE SCRY**
**Le Judaïsme -
vécu et mémoire**

Le lundi 25 février 2019 à 20h00, le Prieuré Saint-Martin de Scry organise une conférence-débat avec le Grand Rabbin Albert Guigui de Bruxelles au presbytère (Place de l'Eglise 2-3 à 4557 Scry). Avec compétence et simplicité, Albert Guigui présentera la réalité de la religion juive, mère du catholicisme, du protestantisme, de toutes les autres religions chrétiennes et aussi de l'islam. Un remarquable témoignage d'une expérience personnelle de proximité divine et de solidarité humaine au cœur du quotidien.

Plus d'infos: tél.: 085/51.23.05 ou par mail à j.noiset@live.fr ou sur le site <http://www.prieure-st-martin.be>.

ÉGLISE ST-VINCENT LIÈGE
7^e Printemps du Cœur

Le vendredi 1er mars 2019 de 10h à 15h, Caritas Secours Liège, avec la Coordination diocésaine des actions sociales, organise la septième édition de la journée "Printemps du Cœur" à l'église Saint-Vincent (Vennes-Fétinne) de Liège. "Rencontrez le milieu associatif actif près de chez vous...", tel est le thème de cette année pour lancer la récolte annuelle de vêtements, matériel scolaire, produits d'hygiène et de lait, café, chocolat, riz et pâtes (pas de couvertures).

Info: site web caritassecours.be - tél. 0486/26.23.21 auprès de Régine Kerzmann, responsable Caritas Secours Liège.

BELLEFLAMME, FLÉRON, ELSENBORN...

Vivre l'esprit de Taizé à Liège?

En Bourgogne, une Communauté de frères accueille des jeunes, ravis par le recueillement, le partage et les rencontres. Dans notre diocèse, les UP, prières ou messes dans l'esprit de Taizé peuvent-elles nourrir leur recherche et permettre de poursuivre ici ce qu'on a vécu là-bas?



Taizé à Belleflamme (Grivegnée).

Voici près de 80 ans, frère Roger fondait à Taizé une communauté œcuménique. De nos jours, elle comprend une centaine de frères. Chaque année, ils accueillent des milliers de jeunes qui en reviennent le cœur nourri de partages, prières, rencontres et services. Ont-ils trouvé le départ pour donner un sens à leur vie? L'esprit de ce lieu se retrouve de Remicourt à Saint-Vith, Visé, Fléron, Belleflamme, Liège, Elsenborn, Theux, Huy...

Terre bénite?

Le couple Marie et Sébastien Louis a pour Taizé les yeux de Chimène. La prière

qu'il soutient à l'église Saint-Joseph à Belleflamme est, pour eux, une autre manière de se rassembler et prier. Elle apporte de la méditation, un retour aux sources, un moment pour soi et pour Dieu. Axée autour de chants répétitifs et courts, elle permet d'intérioriser les paroles souvent bibliques et d'entrer dans une prière intérieure et sereine. "C'est une porte d'entrée pour jeunes car le langage utilisé lors des messes est souvent incompris. Cette prière met l'accent sur l'accueil chaleureux, la beauté des chants et la simplicité. On revient à un cœur à cœur avec Dieu sans superflu, sans blabla. Sa source reste toujours la Communauté de Taizé, où il est bon de se rendre pour aller puiser à la source."

Nécessaire relais

Sabine Boffé, professeur de religion au collège Saint-Louis à Liège, emmène tous les ans en retraite 16 rhétoriciens depuis une dizaine d'années. "Nous avons en classe, dit-elle, des chrétiens, des musulmans et des athées et vivons là-bas une rencontre interreligieuse, pour un moment d'échange, de prière. Le voyage en minibus constitue un bon prétexte aux échanges."

Mais il faudrait penser à un relais en UP." A Saint-Vith, le doyen de l'Eifel, Claude Theiss, a ramené la prière mensuelle à trois moments - carême, temps pascal et fête du Christ-Roi - faute de participants. A Elsenborn, le curé Lothar Klinges assure une fois par mois la prière de Taizé. "J'y ai trouvé, dit-il, une joie et une confiance en Dieu pour le futur. Mais c'est plus facile à vivre quand prier trois fois par jour devient normal."

A Fléron, Jean Lievens, doyen de Herve, a lancé pour les jeunes dès son arrivée une soirée de prière inspirée de Taizé comme il le fit pendant 15 ans à la collégiale Saint-Martin de Liège. Il a passé le relais à un jeune professeur de religion, excellent musicien, Pascal Jeunechamps qui retrouve une dizaine de jeunes chaque mois.

"C'est par le cœur, disait Frère Roger, dans les profondeurs de soi que l'être humain commence à saisir le mystère de la foi. Au tréfonds de la condition humaine repose l'attente d'une présence, le silencieux désir d'une communion. Ce simple désir de Dieu est déjà le commencement de la foi."

✉ Thierry DE GYNS

Renseignement auprès de secretariat@sdjliege.be.

WINTER FORUM 2019

Les jeunes de l'Emmanuel à Banneux



Le groupe du Winter Forum 2018

Pour la cinquième fois, la Communauté de l'Emmanuel de Liège organise son "Winter Forum" pour les jeunes chrétiens entre 18 et 30 ans. Il aura lieu du vendredi 1er au dimanche 3 mars et attirera de nouveau plusieurs centaines de jeunes de toute la Belgique, des Pays-Bas et du nord de la France. Cette année, le thème est: "Viens, Esprit Saint!" Pour l'expliquer, les organisateurs citent un extrait d'une homélie du pape François: "L'Esprit-Saint nous dérange. Car il nous remue, il nous fait marcher, il pousse l'Eglise à avancer. Trop souvent, nous voulons apprivoiser l'Esprit Saint. Et cela ne va pas. Car il est Dieu et il est ce vent qui va et vient, et on ne sait d'où il vient. Il est la force de Dieu; il donne la consolation et la force pour aller de l'avant."

Au programme: rencontres, concerts, louange, prière, foi, nature, fun, walk & talk, amitiés. Parmi les propositions pour les

workshops, on trouve notamment: notre Eglise 2.0; copain, ami ou amoureux? Si Dieu ne s'en fout pas, pourquoi il ne fait rien? Homme, femme ou autre? Qu'est-ce que je ferai après mes études? La liberté que Jésus nous donne...

Pour François, qui a participé au Winter Forum de 2018, cette expérience a été déterminante: "C'était fantastique de vivre ce temps avec tous ces jeunes. C'est un réel décalage avec une certaine image d'une Eglise moralisatrice véhiculée par certains médias. Il faut vraiment le vivre. Nous avons parlé d'un tas de sujets d'actualité qui nous concerne, nous les jeunes: études, futur travail, mariage, souffrances, Facebook, liberté, Dieu aussi bien sûr. En fait, nous sommes l'avenir de l'Eglise, non?"

Plus d'informations sur la page FB <https://www.facebook.com/winterforumbanneux> ou sur le site <http://www.emmanuelyouth.be/events/event/winter-forum-2019/>. P.A.F.: entre 65 et 75 €.